

いきいきグループ

成田ゆめ牧場



ゆめ牧場に行ってきました。
天候に恵まれきれいな花が沢山咲いている牧場内を皆とお喋りをしながら楽しく歩きました。
牛、山羊、ウサギなどのたくさんの動物がいましたが、孔雀が羽を広げている所を見たのは初めてでした。とってもきれいでした。
おいしいスパゲッティとハヤシライスを食べ、各自おみやげを選び、皆満足した様子でした。
もう少し時間があればよかったねと話がありました、今日は楽しかった、又お出かけしたいなどの声が聞こえてきました。(香取)



前日からの荒天のため、当初予定していた成田ゆめ牧場ではなくイオンモール成田へ行ってきました。
普段と違う場所で食べるお昼ごはんはまた気分が変わり、笑顔いっぱい楽しい雰囲気での食事になりました。
ご飯の後は皆それぞれ買いたいものを探してイオンの中をゆったり散策タイム。
どれにしようか悩む時間も楽しいもので、あっという間に出発の時間になってしまいました。
帰りの車中では疲れて寝てしまう姿も・・・
皆の笑顔や素敵な表情がたくさん見られた一日でした。(椎名)

イオンモール成田



のびのびグループ

わくわくグループ

自然工房 風の郷

4月27日(水)にわくわくグループ6名の利用者さんと磯山観光いちご園と自然工房風の郷でランチを食べる外出をしました。
当日は天気に恵まれ、とても過ごしやすい1日でした。
いちごを6個、7個食べた人もいて、ジュースでジュースにしたものを飲んだり、小さくしたものをパクパクと食べて、みなさんおいしそうに食べていました。
ランチではそれぞれが選んだメニューをモグモグ食べ、食べ終わると満足した表情で眠ってしまう人もいて、1日を通して楽しんでくれていました。
今後も皆が楽しんでもらえるような外出を企画していきたいと思えます。(秋葉)



磯山観光いちご園



放課後等デイサービス

土曜日はお友達が増え、ドライブや調理、室内では輪投げやボーリング等毎回皆で楽しんでいます。
調理活動では、野菜を切ったりお友達と一緒にちぎったりしました。
エプロンをつけて、具材を混ぜてくれたりもしました。
ハブニングもあつたりしましたが、「おかわり」の声もよく聞こえてきました。
室内の遊び中も順番を守ったり、小さなお友達へゆずる時もよくみられるようになりました。
気温も上がってきたので、身体をよく動かし、活動を充実していきたいと思えます。(井橋)

